

Portraits de candidats :

Gérard PUZENAT, Chef d'entreprise retraité



Son Profil:

Né le 4 mai 1947 à Ligny en Barrois dans la Meuse, Gérard Puzenat s'est installé au Crès en avril 1981, quartier L'enclos du Village avec sa femme et ses deux enfants.

Bac électronique en poche il a été technicien en bureautique, directeur commercial puis chef d'entreprise de 1986 à 2008.

Sa Particularité :

Sa carrière lui a permis d'acquérir des compétences en management, gestion et direction d'entreprise.

Les personnes qui le connaissent le caractérisent comme sociable, persévérant et généreux.

Ses hobbies : la marche et la pêche en mer.

Un domaine d'intérêt : l'histoire avec notamment l'histoire des grands conflits qui ont marqué notre histoire récente

Il a dit:



66 Pour vivre en Société il faut apprendre : apprendre à parler, apprendre à se



Son engagement:

Membre du conseil d'administration de l'Association des anciens combattants du Crès depuis 3 ans.

Gérard Puzenat souhaiterait s'investir dans le domaine du devoir de mémoire, en lien avec la Culture et le Patrimoine. Son objectif : informer les nouvelles générations, leur transmettre notre histoire pour que tout le monde se souvienne et n'oublie pas.

Un objectif ambitieux qui passe par un partenariat entre les deux associations d'Anciens Combattant du Crès dans le cadre d'une délégation d'Anciens Combattants qui garantirait l'engagement de perpétrer le devoir de mémoire et le souvenir. Une délégation permettant d'avoir une écoute sur leurs besoins ou leurs souhaits dans un climat de confiance mutuelle. Le Musée Saharien au Crès est une opportunité unique sur notre commune de pouvoir bénéficier d'un lieu pour le souvenir et la mémoire collective.

L'Agora peut être utilisé pour des réunions culturelles du devoir de mémoire avec le concours des responsables des écoles et du collège.

Sa citation:

« Je n'aime pas l'expression DEVOIR DE MÉMOIRE, le seul DEVOIR c'est d'enseigner et de Transmettre ». Simone Veil